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      Annotation

    
        
          Объект исследования – промышленный сектор интернета вещей. Цель работы – разработка аппаратной части восьмиканального промышленного шлюза для сети LoRaWAN. Данная работа посвящена проектированию электрической схемы и топологии восьмиканального промышленного шлюза для сети LoRaWAN. Задачи, которые решались в процессе выполнения работы: 1. Обзор отечественных аналогов разрабатываемого устройства, представленных на рынке. 2. Разработка архитектуры проектируемого устройства. 3. Проектирование электрической схемы устройства. 4. Проектирование топологии разработанной электрической схемы. В результате выполнения работы была разработана архитектура восьмиканального промышленного шлюза для сети LoRaWAN, в системе автоматизированного проектирования “Altium Designer” разработаны электрические схемы устройства и проведена трассировка печатных плат. После завершения цикла разработки, спроектированные печатные платы были отправлены на изготовление. Учтены терминологические особенности предметной области и применены программные средства для решения задач. Применено специализированное программно-математическое обеспечение Altium Designer.
        

        
          The object of study is the industrial sector of the Internet of things. The purpose of the work is to develop the hardware of an eight-channel industrial gateway for the LoRaWAN network. This work is devoted to the design of the electrical circuit and topology of an eight-channel industrial gateway for the LoRaWAN network. Tasks that were solved in the course of the work: 1. Overview of domestic analogues of the developed device, presented on the market. 2. Development of the architecture of the designed device. 3. Designing the electrical circuit of the device. 4. Designing the topology of the developed electrical circuit In the course of the work, the architecture of an eight-channel industrial gateway for the LoRaWAN network was developed, electrical circuits of the device were developed in the Altium Designer computer-aided design system, and printed circuit boards were traced. After the completion of the development cycle, the designed printed circuit boards were sent for manufacturing. The terminological features of the subject area are taken into account and software tools are used to solve problems. Applied specialized software and mathematical software Altium Designer.
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